

Thema: Joachim Boden übernimmt Leitung der SITRAPLAS-Produktentwicklung

Datum: 14.12.2022

Sofort frei

Seite 1 von 2

Joachim Boden übernimmt Leitung der SITRAPLAS-Produktentwicklung

Joachim Boden übernimmt zum 01.12.2022 die Position des Entwicklungsleiters bei der SITRAPLAS GmbH. Der ausgewiesene Experte verantwortet die Produktentwicklung und das Technikum des ostwestfälischen Compoundeurs für innovative technische Kunststofflösungen mit Stammsitz in Bünde.

Seit mehr als 14 Jahren ist Joachim Boden ein fester Teil des SITRAPLAS-Teams. Im Rahmen der aktuellen Erweiterung des Technikums in Bünde wird Herr Boden nun die Entwicklungs- und Projektumfänge für die SITRAPLAS leiten.

Neben seiner sachkundigen Unterstützung in anwendungstechnischen Fragestellungen, langjähriger Erfahrung in der Produktionssteuerung des Technikums und auch externer Produktionsstandorte verfügt Herr Boden über umfangreiche Expertise in der Entwicklung von anspruchsvollen Compounds. Er ist seit Jahren maßgeblich an vielen erfolgreichen Produktentwicklungen der SITRAPLAS beteiligt. Dazu gehören unter anderem die Entwicklung der EN-Light Serie als auch die TF-Produktreihe, mit denen SITRAPLAS als Spezialist für Tribologische Anwendungen am Markt bekannt ist.

„Wir freuen uns außerordentlich, dass wir die sehr erfolgreiche Zusammenarbeit mit Joachim Boden in leitender Position fortsetzen können. Mit der Koordination der Entwicklungsaktivitäten unter seiner Führung werden wir unseren Anspruch, geschätzter Technologiepartner für unsere Kunden zu sein, weiter ausbauen.“ betont Tim Hencken, Geschäftsführer der SITRAPLAS Group.

Weitere Informationen: www.sitraplas.com

Pressemitteilung



Thema: Joachim Boden übernimmt Leitung der SITRAPLAS-Produktentwicklung

Datum: 14.12.2022

Sofort frei

Seite 2 von 2

Foto Joachim Boden:



Angabe der Bildquelle:

Privat

Zeichenanzahl:

1.503 (mit Leerzeichen)

Ansprechpartner für Pressekontakte:

SITRAPLAS GmbH

Julia Hencken

+49 5223 49 10 90

julia.hencken@sitraplas-group.com